

2024-05-14

Escaparate Político

Autor: Amador Contreras Torres

Género: Nota Informativa

<https://www.elnoticieroenlinea.com/escaparate-politico-92/>

Primera de dos partes

UNIVERSIDAD. Recibe Adriana León Arana el premio "Xavier Francis" por sus valiosos aportes a la investigación de la danza. Ella es egresada de la Universidad Veracruzana y es docente de tiempo completo de la Universidad de Colima. Es bailarina y coreógrafa y recibe este reconocimiento en el marco del Festival Veracruzano de Danza "Jorge Luis Ortiz". Cabe destacar que este evento es promovido por la entidad cultural Vera-Danza instancia que reconoce el aporte de Adriana León Arana en ese campo, destacando su compromiso y pasión por el arte. Este premio a una docente destacada de la casa de estudios colimense, es una muestra de la calidad de la docencia, de la excelencia en la enseñanza que se construye todos los días por el personal académico de la casa de estudios y sus directivos que están atentos a consolidar un quehacer de muchos años en la gran tarea de forjar los cuadros profesionales y técnicos que requiere el desarrollo regional.

AZUCENA. Arrancó con fuerza su campaña la candidata de Morena a la presidencia municipal de Colima, Azucena López Legorreta. Tras una visita al tianguis de Pulgas en terrenos de la Feria, visitó las colonias las Torres y el Chanal y dijo que su compromiso esencial es que la cuarta transformación llegue en verdad al municipio de Colima, e iniciar así el cambio verdadero y una nueva era de crecimiento y desarrollo dejando atrás el abandono de las colonias populares y el cochinerito de MC, que es el nuevo ropaje del PRIAN. Dijo Azucena López que, con su trabajo y la convocatoria a toda la sociedad, harán que Claudia Sheinbaum se sienta orgullosa del municipio de Colima. Dijo que los de MC sólo ven por sus intereses personales y jamás por los intereses superiores de los colimenses. En un escenario competido, de alta exigencia electoral Azucena redobla el paso y se mete de lleno en la batalla por el triunfo electoral en el municipio de Colima. La batalla será contra Riult Rivera de la alianza del PRI y del PAN, ya que la candidata de MC, Margarita Moreno ha sido declarada inelegible por parte del Tribunal Electoral del Estado que preside María Elena Díaz Rivera. Esto es un serio revés para el partido naranja y es un enigma que tan fuerte o competitivo sea, el sustituto en la candidatura.

A DESTACAR. Fuerte el agarrón, la serie de dimes y diretes en el llamado "Debate Chilango", entre los candidatos a la jefatura de gobierno de la ciudad de México. Clara Brugada y Santiago Taboada se dijeron de todo, aunque también se dieron tiempo para hacer propuestas en materia de salud, educación, abasto de agua, medio ambiente y seguridad, uno de los temas torales de la ciudad de México y de todo el país. En lo que se refiere al postulante de MC, Salomón Chertorisvki es realmente un convidado de piedra, no le hacen caso y si ataca a los otros dos oponentes, simplemente no le contestan. Es la versión de Jorge Máynez en esta contienda por la ciudad de México. Clara Brugada hizo un llamado a hacer historia, a votar por Claudia Sheinbaum para la presidencia y por ella, para la ciudad de México y presumió que sus asesores en seguridad serán Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy. Por su parte, Santiago Taboada dijo que su tiempo se agotó, que le fallaron a los ciudadanos y el cambio viene para iniciar un nuevo ciclo de poder y de servicio en la ciudad de México. La derrota es clara, afirmó el panista. De ahí se fue a festejar a la sede nacional del PRI en donde fue vitoreado por Alito Moreno y sus huestes. Sin embargo, más allá de las palabras y de las cifras alegres y de las estrategias de cada uno de los candidatos, las encuestas de prestigio siguen marcando como favorita a Clara Brugada. Vi varias encuestas que coinciden en ese tenor, y, por ejemplo, la de Roy Campos, Consulta Mitofsky dice que Clara Brugada adelanta con el 51 por ciento de la intención del voto, Santiago Taboada 39 por ciento y Salomón Chertorisvki apenas un 9 por ciento. Estas son las tendencias a escasos 18 días de los comicios, cuando los ciudadanos meditan su voto, algunos ya decidieron y otros ya lo están pensando. Veremos y diremos cuál será el mandato inapelable que se emita en las urnas en el ya próximo 2 de junio.

LOS ATAQUES. La mañana del domingo pasado, antes de la sesión del TEE, Tribunal Electoral del Estado, los cercanos a Margarita Moreno acusaban de presiones indebidas para emitir su veredicto en el caso de Margarita Moreno, a la titular de ese tribunal, María Elena Díaz Rivera, por parte del presidente del PRI, Arnoldo Ochoa y del secretario de gobierno, Eloy García. Esos dichos nunca fueron probados. Ahora, el partido naranja afirma que van a recurrir a la Sala Regional Toluca del Tribunal Federal Electoral.